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会務報告 　別紙　会務報告のとおり

付　議　事　件
議案第１号　令和５年度(第１回)補正予算歳入歳出予算要求について

その他（報告等）
　　（１）令和４年度南都留市町村教育委員会連合会第１回理事会及び
     令和５年度南都留地区市町村教育委員会連合会定期総会書面決議の結果について
　　（２）山梨県の教諭採用予定について
　　（３）その他

会 議 の 概 要
議案第１号【原案どおり決定】その他（報告等）の（1）から（３）【了知】

会 議 録 署 名
　教育長　　　　　　　　　　　　委　員　　　　　　　　　　　　委　員



NO1

　了知

　議案第1号について説明がありました。
　今回の補正予算の内容につきまして、屋内プールの故障による対応として、水
泳教室をどのように実施するか、小中学校と協議を重ねた上で村外の施設を利
用し、実施する方向性を出したものです。また、寄付金をいただき、運用するちな
み＆きんし育英基金を活用し、高校生に給付型奨学金制度を設けられることも
大変ありがたいことだと感謝しています。
　委員の皆様から何かございますか。

教育長

　 議案第１号令和５年度(第１回)補正予算歳入歳出予算要求について、事務局
の説明を求めます。

　 議案第１号令和５年度(第１回)補正予算歳入歳出予算要求についてご説明い
たします。
　資料２ページをご覧ください。歳入予算は、繰入金を5,520千円減額、一般財源
を5,829千円増額し、309千円の増額となります。歳出予算につきましては、義務
教育振興費の使用料及び賃借料で、小中学校水泳教室を実施するための施設
利用料として154千円の増額、負担金補助及び交付金で高等学校就学に対する
助成金を5,520千円増額、ちなみ＆きんし育英基金給付型奨学金を5,520千円減
額とし、予算内訳で相殺し、中学校新制服の夏用ポロシャツを1年生～3年生の
生徒に2枚ずつ支給するため155千円を増額するものです。詳細につきまして
は、事業説明書をご覧ください。以上が6月議会定例会に提出予定となっており
ます補正予算です。

教育長

事務局

発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教育長
　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。
　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に山口孝俊職務代理及
び村田幸家委員を指名した。

　異議なし。

　議案第１号は異議なしと認め承認されました。
　次にその他（報告）(1)令和４年度南都留市町村教育委員会連合会第１回理事
会及び令和５年度南都留地区市町村教育委員会連合会定期総会書面決議の
結果について事務局の説明を求めます。

　資料をご覧ください。令和4年度南都留市町村教育委員会連合会第1回理事会
は令和5年3月30日に、令和5年度南都留市町村教育委員会連合会定期総会
は、令和5年4月17日に書面決議されております。内容につきましては、連合会会
務報告、令和4年度決算報告、会計監査報告、令和5年度連合会役員改選及び
会務計画案、歳入歳出予算案、そして定期総会についてが議案となっておりま
す。
　こちらの審議結果は、8人の連合会役員により原案のとおり承認されておりま
す。以上です。

全委員

　次の報告(2)山梨県の教諭採用予定について事務局から説明を求めます。

全委員

教育長

教育長
　報告(1)令和４年度南都留市町村教育委員会連合会第１回理事会及び令和５
年度南都留地区市町村教育委員会連合会定期総会書面決議の結果について
事務局より説明がありましたが、何かございますか。

事務局

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者

教育長



NO２

　

令和５年５月２６日　（５月　・　定例会　・　臨時会　）

了知

7月に小中学校訪問があると思うが、予定は決まっていますか。

教育長

　県教委でも、なぜ教諭志望が減少しているか原因を追究してほしいところでは
あります。令和5年度は県内100名減でスタートしていると聞いているので、多くの
学校で少ない状況でスタートしていることを考えると、村でも村担教諭の確保が
大切だと考えています。
　委員の皆様から何かございますか。

全委員

　現在、小中学校の日程を確認している所です。例年、7月上旬ですが学校の都
合で9月になった事もあります。午前、午後に分けて小中学校を訪問し、授業参
観、校長から説明があり、学校給食も試食してもらいたいと考えています。日程
が決まりましたら、事務局からお知らせします。

山口職務代理

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

全委員 了知

教育長 それでは、その他で何かございますか。

　それでは、資料6ページをご覧ください。新聞等の報道でもございましたが、山
梨県内の小学校教諭の不足が深刻化している状況です。山梨県では2024年度
から公立小学校4年まで25人学級を導入する方針があり、小学校教諭の来年度
採用予定人数を過去25年間で最多となる170人程度とする見込みです。

日頃、教育に尽力されている先生方の様子を見るいい機会だと思っています。

村田委員

　 次回の委員会は６月２３日（金）午後４：００からやまゆりセンターで開催

教育長  閉会宣言

教育長

事務局


